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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "TRAM LINEA 6" PRESENTATA DAI CONSIGLIERI RICCA E 
CARBONERO IN DATA 8 MARZO 2016.  
 

I sottoscritti Consiglieri Comunali,   
 

PRESO ATTO 
 
che la Linea 6 è stata istituita soprattutto per far fronte a una serie di necessità ed ha ovviato 
all'importante collegamento per i pellegrini della Sindone che arrivavano da Porta Susa 
rendendo facile il raggiungimento al Duomo; 
 

CONSIDERATO CHE 
 
- la Linea 6 avrebbe dovuto  ottemperare alla richiesta di un aumento del trasporto pubblico 

nel centro città servendo aree come la zona del Duomo e del Campus Einaudi; 
- essendo terminato da tempo l'evento "Sindone" si è appurato che il tram spesso effettua le 

corse quasi completamente vuoto;   
 

INTERPELLANO   
 
Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere se: 
1) sono a conoscenza del problema; 
2) qual è stato il costo per istituire la nuova linea; 
3) quali sono i costi di gestione; 
4) se non è possibile limitarne le corse a beneficio di altre linee più utilizzate.   
 

F.to: Fabrizio Ricca 
Roberto Carbonero    


